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Also bisher macht die DP1 von HighSierra einen echt schlanken Fuß sprich funktioniert
erstaunlich stabil und ohne erkennbare Macken 

APFS, sofern es unterstützt wird macht ebenfalls einen schlanken Fuß wobei man das nicht
unbedingt an den Bootzeiten merkt sehr wohl aber beim kopieren oder Installieren (der Install
war bei meinem letzten Versuch mit OZ und APFS Treiber) auf einer APFS formatierten SATA
SSD (Sandisk 128GB) von einem USB2 Stick aus in knappen 20 Minuten erledigt und das ist
verglichen mit Sierra wirklich schon ein Quantensprung. Seine Stärken wird APFS aber auch nur
bei wirklich frischen Installationen ausspielen können denn erst hier funktioniert das Konzept
hinter APFS so richtig denn auf einem APFS Volume wird ja im Grunde keinen wirklich Kopie
einer Datei mehr erstellt (sofern sie sich bereits auf dem Volume befindet) sondern nur noch
einen Referenz zum Original erzeugt die dann nur noch die Änderungen beinhaltet und nicht
mehr die gesamte Datei.
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